
関戸橋工事説明会［上部工架設工事］議事要旨  

  

  

１．日  時  令和 6 年１０月１７日（木）１９：００～19：50  

  

２．場  所  多摩市立健康センター  

  

３．議事要旨  

１）工事内容について  

・多摩市側の鋼管杭土留め工施工時に、大きな騒音・振動があった。近隣住民は大きな振

動を心配しているが、今回は大丈夫か。  

⇒ 騒音と振動を発生させてしまいご迷惑をおかけしたが、今回の工事ではそこまでの振

動を発生させる工種はない。  

・道路上での車線規制はないか。関戸橋を通るので、心配している。 

⇒ 工事関係車両搬入出のための一時的な規制はあるが、常設の車線が変更するような規

制の予定は無い。 

・車線規制時に事前連絡はあるのか。 

⇒ 車線規制を行うのは、基本的に夜間の搬入時なので、事前のお知らせ等について現時

点では考えていない。 

・毎回、以前の工事でもお話しているが、工事によるホコリが舞うので、散水等対策して

いただきたい。 

⇒河川内のほこり・粉塵対策は、徐行・散水を行い、周囲に影響を与えないように努め

る。 

・以前の工事で設置したオレンジネットは現在まで残したままとなっており、草が巻き付

いてよろしくない。今回の工事は最初の渇水期が終わった後にオレンジネットを撤去す

るのか。 



⇒今回の工事は 2 か年にわたり行う。工事は、河川内の水が少ない時期の第一渇水期と

第二渇水期に行い、第一渇水期終了後に一度オレンジネットを撤去し、第二渇水期開始

時に再度設置する。 

・夜間工事をする場合に、現場の作業員の声が大きいので、配慮してほしい。実施する場

合は事前周知してもらいたい。 

⇒夜間作業は行わない予定だが、夜間に搬入等はあるので指導していく。夜間搬入を行う

際は周知する。 

 

２）その他  

・今回の工事に直接関係ないことではあるが、橋の起点から川崎街道の間に信号（横断歩

道）が無いので、安全に車と歩行者が通行できるよう、どこかに横断歩道の設置を要望

する。  

⇒ 交通管理者と橋の完成後の交通処理について、協議しているところである。  

・横断歩道の件について、交通管理者との協議に進展があり何らかの方向性が分かれば、

自治会にも説明して欲しい。 

⇒ 進展があれば説明させていただく。 

・信号機を設置するところや用地買収したのり面等の今回の工事範囲だけでなく道路全体

が見える完成形の大きな図面が見たい。 

 また、現状多摩市側から府中市側へ関戸橋を渡った交差点では、車両の右折ができない

が、将来的に右折レーンを新設するのか、現時点で分かっていないのか？ 

⇒ 詳細設計中で、交通管理者と協議中である。決まったら説明させていただく。 

  

※上記の掲載内容は、説明会での主な質問と回答の内容を要約したものです。  


